

El nuevo centro cívico de El Pilar abre sus puertas a los 50.000 residentes de la zona

TAMBIÉN ATENDERÁ A LOS 2.100 USUARIOS DIARIOS DEL EUROPA

La residencia de estudiantes funcionará desde el próximo curso y el polideportivo de Txagorritxu, a partir de marzo

R. RUIZ DE GAUNA / VITORIA. El centro cívico de El Pilar, ubicado frente a la plaza de la Constitución, abrió a las 16.30 horas de ayer sus puertas a los ciudadanos, dos años después del inicio de las obras. El amplio edificio diseñado por los arquitectos Javier Mozas y Eduardo Aguirre prestará servicio a una población potencial de 50.000 usuarios. Entre ellos las 2.100 personas que a diario asistían al Europa hasta su cierre el pasado 31 de diciembre.



Alonso e Iturritxa retaron a Belakortu a una partida de fútbolín.FOTO: ALEX LARRETXI

Previamente a la apertura de sus puertas, el edificio fue inaugurado a las 11.00 horas por el alcalde de Vitoria, Alfonso Alonso, y el concejal de Presidencia, Alfredo Iturritxa. Los dos representantes del PP cortaron la cinta azul ante la mirada de políticos y vecinos del barrio. El acto estuvo marcado por la ausencia del PNV y EB, ya que ambas formaciones han criticado el nuevo modelo de equipamiento, al no incluir el área deportiva en el mismo edificio, ya que ésta se ubicará en el polideportivo de San Andrés, que actualmente se levanta en Txagorritxu, y que estará listo para marzo.

Sí asistió al evento una nutrida representación de ediles del PP y PSE, encabezados por Patxi Lazcoz, así como el portavoz de EA, Antxon

Belakortu, el síndico, Javier Otaola, y el presidente de la asociación de vecinos Gure Auzune de El Pilar. Ángel Mesón aprovechó la ocasión para entregar las distinciones anuales que el colectivo otorga a personas que hayan trabajado en pro del barrio. José Luis Pascual Montenegro y Evelio Nogales del Pozo recogieron las placas conmemorativas por su labor altruista en el campo de la cultura y por el fomento de las actividades deportivas, respectivamente.

FUTURO DEL EUROPA Felicitaciones varias recibió también el arquitecto Eduardo Aguirre, ya que los asistentes destacaron la gran luminosidad y capacidad del primer centro cívico de la ciudad que dispone de mediateca, cafetería y sala de estudios con 316 plazas. "El edificio es toda una referencia y, además, muy funcional", manifestó Alonso.

El de El Pilar es el undécimo equipamiento abierto en una ciudad pionera en la construcción de equipamientos diseñados para el uso y beneficio de los ciudadanos. "Son la piedra angular de la convivencia social y, gracias a ellos, Vitoria es distinta", sostuvo el alcalde, quien defendió que tanto este edificio como el de Txagorritxu se han construido "atendiendo las voces de los representantes vecinales". El Ayuntamiento aboga por iniciar cuanto antes las obras del centro cívico de Ibaiondo y perfilar las futuras infraestructuras de Salburua y Zabalgana. Sobre el futuro del Europa, Alonso insistió en la necesidad de realizar una profunda reforma de las instalaciones para ampliar su capacidad como palacio de congresos y exposiciones.

El moderno edificio ha contado con una inversión de nueve millones de euros, además de los 300.000 destinados a mobiliario, y se encontrará a pleno rendimiento después del verano cuando abra sus puertas la nueva residencia de estudiantes de cara al próximo curso escolar. Ubicada sobre las cuatro últimas plantas del moderno inmueble, dispone de 84 habitaciones. Los estudiantes podrán aparcar su vehículo en el estacionamiento subterráneo de 79 plazas.

AL DETALLE

Inversión. 9 millones de euros, más 300.000 destinados al mobiliario. Las obras comenzaron hace dos años.

Aparcamiento. 79 plazas en el sótano.

Planta baja. Sala de encuentro con zona infantil, de espectáculos y cafetería. Ludoteca, club joven, cuatro salas de talleres, entre ellos de cocina y cerámica, gimnasio y aparcamiento para bicicletas.

Primera planta. Biblioteca con capacidad para 20.000 libros, mediateca y biblioteca familiar.

Segunda planta. Sala de estudio.

Residencia de estudiantes. 84 habitaciones distribuidas en las plantas 3ª, 4ª, 5ª y 6ª.

Otros centros cívicos. Lakua, Hegoalde, Aldabe, Iparralde, Judimendi, Arriaga, Ariznabarra, Arana, Abetxuko, El Campillo y El Europa (cerrado).